
L’accord sujet verbe 

// 
Le verbe s’accorde toujours en genre et en nombre 
avec son sujet. 

Le sujet peut être: 

o Un nom propre: Garfield mange la souris. 

o Un GN: Le gros chat mange la souris.  

 Les gros chats mangent la souris. 

o Un pronom  personnel: Il mange la souris. 

        Ils mangent la souris. 

o Un pronom relatif: Le chat qui mange la souris. 

                      Les chats qui mangent la souris. 

o Un verbe à l’infinitif: Manger est important . 

 

Si le sujet se compose de plusieurs noms au singulier, le 

verbe se met au pluriel: 

Ex: le chat et la souris ne sont pas amis 

 

Le sujet peut être le même pour plusieurs verbes: 

     Ex: le chat regarde, attrape et mange la souris. 
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